

Equipamiento **CONTRACT** HOSTELERO

REVISTA DIGITAL IMPRESCINDIBLE PARA EL CANAL CONTRACT Y HORECA

Altran Solutions participará en InteriHotel

12-julio-2017



Altran Solutions SL, empresa española fabricante de sistemas para decorar e instalar cortinas como barras, sistemas motorizados con aplicación domótica, estores, paneles japoneses y rieles, participará por primera vez en la séptima edición de InteriHotel del 25 al 27 de octubre de 2017 en el Centro de Convenciones Internacional de Barcelona, cuyo evento jamás había contado con la participación de este tipo de productos tan especializados.

InteriHotel es un evento exclusivo con un formato novedoso en el que sólo pueden participar expositores con una larga recorrido y alta profesionalidad demostrada en este canal.

Altran, tras sus muchos éxitos como fabricante de sistemas y tras haber cooperado con fabricantes y confeccionistas de tejidos en múltiples proyectos de hoteles por todo el mundo, tenía un puesto prácticamente asegurado como

expositor. Altran ha colaborado en hoteles, residenciales, teatros, auditorios... por todo el mundo, puesto que distribuye su producto en más de 65 países y en los cinco continentes.

Durante la celebración del evento también se celebrarán ponencias especializadas, espacios de *networking*, se otorgarán premios a la innovación y un *showroom* de habitaciones y zonas comunes para hoteles. El concepto de este evento es crear un entorno profesional donde proveedores, diseñadores, decoradores, arquitectos y fabricantes puedan desarrollar proyectos completos. De hecho una de las características de InteriHotel es la creación de espacios integrales donde se pueden observar diferentes áreas típicas en cualquier hotel.

InteriHotel es un evento de visita obligada para los profesionales hoteleros que van a realizar reformas a corto o medio plazo así como para los prescriptores especializados. Los visitantes mayoritarios son directores de proyectos e ingeniería, propietarios y directores generales de empresas hoteleras, así como arquitectos e interioristas especializados en compras dentro del canal contract hotelero.

Como en cada edición todos los expositores deben exponer un producto novedoso y exclusivo para este canal contract que verá en InteriHotel la luz por primera vez, lo que da una imagen clara del tipo de evento tan profesional que tendrá lugar en Barcelona a finales de Octubre.

Altran Solutions SL presentará en esta ocasión parte de sus novedades en sistemas motorizados en InteriHotel en lugar de hacerlo en Heimtextil Frankfurt en enero como suele ser habitual. La importancia de InteriHotel es cada año más evidente y "hay que darle un merecido reconocimiento y tratar como tal a este evento único tan importante sacando a la luz nuestros mejores motores para cortinas con aplicación domótica. Este año anunciaremos un nuevo motor capaz de retener una cortina en un plano inclinado menor de 40º", comenta Jordi Martorell, director de Marketing y Comunicación de Altran Solutions SL.